

Hotel Kröger



Volksbank ehrt ihre langjährigen Mitglieder

Enniger / Ostenfelde / Westkirchen (gl). Die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen hat in einer Feierstunde im Hotel Kröger in Ostenfelde jetzt zahlreiche Jubilare für insgesamt annähernd 8000 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Die Auszeichnungen nahmen die Vorstandsmitglieder Oliver Heike und Michael Schrandt vor. Geehrt wurden die Mitglieder, die seit 25 Jahren, 40 Jahren und 50 Jahren der Volksbank verbunden sind. Eine besondere Mitgliedschaft pflegt das im Jahr 1893 ge-

gründete Westkirchener Unternehmen Condor zur Volksbank. Vorstandsmitglied Heike überreichte dem Geschäftsführer Marcus Frede die Jubiläumsurkunde für eine außergewöhnlich lange Mitgliedschaft von 80 Jahren. „Es ist etwas Besonderes, wenn ein ortsansässiges Unternehmen der Volksbank so lange die Treue hält“, bemerkte Heike.

Heike betonte, dass die Bank den Mitgliedern der Genossenschaft gehört. Die Mitgliedschaft bilde das Fundament des Ge-

schaftsmodells. Keine andere Bankengruppe in Deutschland werde von den Mitgliedern getragen. Den prägnanten Werten der genossenschaftlichen Bewegung wie Vertrauen, Selbstverwaltung und Selbstverantwortung sowie Nähe und Partnerschaftlichkeit verpflichte sich auch die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen, betonte Heike.

Aus den Reihen der Jubilare kam die Frage auf, ob die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen wie viele andere Banken

derzeit auch fusioniere. Diese Frage beantwortete Vorstandsmitglied Heike mit einem klaren Nein. Aufsichtsrat und Mitarbeiter seien sich in diesem Punkt einig. „Wir wollen im Sinn unserer Mitglieder und Kunden in unserer Ausrichtung als genossenschaftliche Bank so bleiben. Wir bleiben eine Bank vor Ort“, sagte Heike.

Das Bild zeigt die Jubilare, die für 40 Jahre Mitgliedschaft von der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen im Hotel Kröger geehrt wurden.